



園 だ よ り

令和5年7月号 認定こども園 長者幼稚園

Tel 45-1941 fax 45-1943

ホームページ<http://choja-youchien.com/>



2023/6/29発行



夏の外遊びの季節になりました



園長 田村 元

七夕の日が近づいてきました。本園では、季節の節目にあたる節句、日本や地域の伝統文化をこどもたちに伝える行事を大切にしています。七夕もその一つです。わんぱくの森で育った大きな笹に七夕の飾りを飾り付けています。折り紙を折って飾ったり、仙台七夕や八戸七夕にも匹敵するダイナミックな「くす玉・吹き流し」「提灯」等々を作ったりするなど工夫して取り組んでいます。七夕の飾り作りを通して手先の技能（ハサミの使い方、のりの付け方、紙の折り方）も高まります。

さて、この頃は晴れの日が続いており、砂遊びや水遊びでたくさん遊ぶことができそうです。砂遊びや水遊びはこどもたちに大人気で、暑い日は裸足になって水を使って遊びます。これらの活動にはたくさんの科学的な思考力の芽生えが詰まっています。土の硬さ、色の違い、土の種類、水の役割や日なたと日かげのものがあったまり方のちがいなど、多くのことを学べます。そして、何より一つのことの中に夢中になれること、次の日も継続して思考を巡らせることなど、こどもたちの成長にかかせないものです。さらに、砂や水の感触を味わうことで開放感を味わうことができ、また精神が安定するといわれています。



『人生に必要な知恵はすべて幼稚園の砂場で学んだ』の著者、ロバート・フルガムは、「人間、どう生きるか、どのようにふるまい、どんな気持ちで日々を送ればいいのか、本当に知っていなくてはならないことを、わたしは全部残らず幼稚園で教わった。人生の知恵は大学院という山のてっぺんにあるのではなく、日曜学校の砂場に埋まっていたのである。」と記されており、「わたしはそこで何を学んだろうか」と幼稚園(日曜学校・こどもの教会)で学んだことが続いて記されます。

「何でもみんなで分け合うこと。ずるをしないこと。人をぶたないこと。使ったものはかならずもとのところに戻すこと。ちらかしたら自分で後片づけをすること。人のものに手を出さないこと。誰かを傷つけたら、ごめんなさい、と言うこと」…本当に知っていなくてはいけないことは全部残らず幼稚園で教わったと記しています。当園でも、いろいろな遊びに興味を広げ、友だちと関わることを楽しんだり、水遊びを楽しんだりしながらこの季節の開放感を味わわせていきたいと思います。



葉がおおきくなったよ



こどもの国に出かけたよ



ちゅうりっぷの球根とり



水遊びは楽しいね

〇こども達の日々の活動の様子をブログで配信しています。

ホームページ <http://choja-youchien.com/> にアクセスするか右のQRコードを読み取りアクセスしてください。

